
2024年度千葉県代協第４回理事会議事録 

日時   2025年 4月 17日(木)  13：15～17：00 
場所   幕張勤労市民プラザ 2階 多目的ホール 
 

＜出席理事＞(敬称略） 
東正己、五木田厚、今西英人、積田淳、飯田晴夫、大森滋、高橋智之、石原丈寛、
平野(鈴木)まさ代、佐藤隆二、福原鋭司、大塚俊典、森廣賢一、相川幸雄、 
新貝大輔、安藤康子、金子道大、田原豊、山田悦孝、坂本哲哉、横山一臣、 
石井清、大下整二、池辺晃司、間立徹、倉冨宗久 

＜欠席理事＞ 
   篠原毅、清水武史、筒井隆行、泉明弘 

＜出席監事＞      
栗田秀美、小口泰伸        
 

司 会：五木田専務理事 
議 長：東会長 
 

議事録作成人：中臺事務局長 

  ・会議に先立ち、3 月 24 日にお亡くなりになった企画環境委員であった市原支部の  

石岡邦彦様のご冥福をお祈りし、哀悼の意を表し黙禱を捧げた 

  ・五木田専務理事より、出席者の確認が行われ理事会成立が宣言された 

  ・資料確認が行われ、総会の式次第が資料３として扱われることが確認された 

＜議事＞  出席理事数の確認 出席 26名、欠席 4名で理事会成立 

1. 会長挨拶  東 正己  

 新年度になりお忙しいところお集まりいただきありがとうございます。年度末には 
仲間づくりの目標 15 店を達成することができ、見事 3 年連続の三冠王獲得すること
が出来ました。また、ぼうさい探検隊そしてコンサルティングコース受講についても
各支部役員の皆様のご協力があったからこそと感謝いたします。本日の議案がいくつ
かございますが、5 月 28 日の千葉県代協総会の議案書の確認・訂正がメインとなり
ますのでよろしくお願いいたします。 

2. 報告事項  

(1）会長活動報告  2 月 5 日広報委員会、2 月 6 日千葉支部新年会、                 
2月 7日北総支部新年会、2月 12日三役会と県代協セミナー、2月 13日東京代協 
８０周年記念式典、2 月 19 日東関東ブロック協議会、2 月 26 日 DRP ネットワー
ク全国大会、2月 28日茂原支部と木更津支部の合同セミナー、3月 5日組織委員
会、3 月 6 日三役会と企画環境委員会、3 月 7 日 CSR 委員会、3 月 13 日教育委員
会、3 月 31 日石岡さんのお通夜、4 月 3 日三役会、4 月 4 日京葉支部総会、4 月
10日茂原支部総会、4月 11日木更津支部総会 

3月 14日日本代協臨時総会（代理出席 五木田専務理事）次年度の事業計画、予
算案の審議。続いて全国会長懇談会で、代理店手数料ポイントや比較推奨販売等
についての意見交換会が行われた。また２月に行われた活力研の議事録を是非ご
確認をしてください。金融庁との意見交換会が年２回ありますので、理事の皆様
からもいろいろ質問等を受付て、それを持っていきたいと思います。 



(2）委員会報告   
企画環境（大森企画環境委員長）3月 6日よつば総合法律事務所で委員         
 会を開催しました。リスクマネジメント講座の勉強会を行いました。４回  
の勉強会を通じて代理店の資質向上策についての資格取得を目指してい
ただくよう各委員に周知をします。次回委員会は 6月 10日です。 

教育（積田教育委員長）コンサルティングコース受講者の目標達成にご協力
いただきありがとうございました。3月 13日に委員会を開催し、総会に向
け事業計画等の確認をしました。次回委員会は５月 20日予定です。 

組織（飯田組織委員長）会員増強１５店で目標を達成することができ３年連
続となりました。本当にありがとうございました。3 月 5 日に委員会を開
催し、仲間づくりの方策として、来年度は各委員会の方々と共同で勉強会
をしていきたいと思います。また、専業代理店だけではなくモーターチャ
ンネル等いろんな方々にお声をかけていきたいと思います。今後も合併や
廃業による退会が進むと思われます。改めて新入会員加入に向けてご案内
よろしくお願いします。 

CSR（高橋 CSR委員長）3月 7日に第４回委員会を開催し、来年度の事業計画
を決定しました。①防災フェス 2025 へのブース出展 6 月 12 日千葉市教
育会館 ②減災教室の案内 5月 15日千葉県消防学校 ③出前講座 7月
9 日船橋市東葉高校で実施予定 ④地震保険普及キャンペーン 市原支
部・木更津支部・安房支部担当 １０月中の実施をお願いします。 ⑤無
保険バイク追放キャンペーン 9 月 19 日千葉駅構内にて実施予定 ⑥赤
い羽根共同募金 149,178円を共同募金に募金した。 

広報（篠原広報委員長）欠席のため東会長 千葉日報への掲載者は、4月 15
日一次締め切りで 43名、二次締め切りが 5月 14日ですので引き続きよろ
しくお願いいたしますとのことです。委員会は 2月 5日に開催し、千葉日
報の担当者も出席されて、掲載の打ち合わせとラインの公式アカウントで
の内容についての精査表記について検討した。 

総務（今西総務委員長）２０２４年度決算報告書と、２０２５年度の予算案
の説明があった。      

 
（3）支部報告 
   安房（佐藤支部長）2 月 4 日第 6 回役員会：支部総会についてと 2025 年 

度の活動について 3 月 13 日第 7 回役員会：支部総会について詳細の
確認。その後役員で懇親会 3 月 20 日館山のイオンタウン内で献血活
動 4月 3日会計監査 4月 18日支部総会開催 

   北総（石井支部長）2 月 9 日役員会 3 月 11 日役員会 4 月 11 日支部総
会開催しました。 

   銚子（石原支部長）3月 11日第 6回役員会：令和７年度事業計画・予算案 
    4月 5日に総会資料を発送し承認されました。 
   東葛（横山支部長）4 月 9 日支部総会開催し承認されました。その後懇親

会を開催しました。6月に役員会を開催予定です。 
   茂原（泉支部長）欠席のため大下理事 2月 28日新春セミナーを開催し 
    木更津支部の皆様も参加いただきました。4月 10日支部総会開催し、そ

の後懇親会を行いました。 
   木更津（森廣支部長）2月 28日茂原支部の新春セミナーに参加させていた

だきました。3月 7日第 6回幹事会開催。4月 11日総会開催し、セミナ
ーと情報交換会を行いました。 

   京葉（新貝支部長）1月 28日に船橋東警察署から感謝状を頂きました。自
転車のヘルメット着用の啓発ポスターに協賛したことで頂きました。 
3 月 13 日に第 6 回役員会を開催し、総会資料の発送準備と次年度の活



動について話しました。4 月 4 日に総会を開催しその後懇親会を行いま
した。レクリエーションで屋形船を夏に開催予定ですのでご案内いたし
ます。是非参加いただければと思います。 

   市原（福原支部長）3 月 4 日役員会を開催し総会資料の作成。ぼうさい  
探検隊の資料配布を 5 月に予定しています。4 月 28 日支部総会開催予
定しています。 

   千葉（田原支部長）2 月 6 日第 4回役員会を開催し、その後懇親会を行い
ました。3 月 16 日城西国際大学野球部で出前講座を行いました。4月 3
日第 5回役員会。4月 24日総会開催予定です。 

     
（4）事務局報告  
   ７０周年記念式典実行委員会小口委員長から報告 
    日時：2月 13日 14時受付 15時から講演 17時 30分から懇親会 
    場所：ホテルグリーンタワー幕張 
    講師：千葉県ゆかりの著名人 
    功労者表彰：５０周年以降の会長と専務理事、宮澤事務局長の５名 
   東会長より東葛支部の地震保険普及キャンペーンの写真が２０２５年度

の日本代協の「代協の活動こんなことしてます」のパンフレットに掲載
されることになり、良かったと思います。11月に日本代協コンベンショ
ンがあります。ＰＴに木更津支部と茂原支部から参加していただきます。 

    人材育成研修会が栃木県宇都宮市で開催されます。 
 

3.協議・審議事項 

（1）前回議事録（2024 年度第 3 回理事会）：誤字脱字、表記の訂正等行い承認 

    (2) 2025 年度総会開催（案）について：開催日時は 5 月 28 日、13 時 30 分受付開

始。場所はホテルグリーンタワー幕張。会員には 5 月 12 日までに到着予定で発送

する。事前に日時等についてメール配信をすることとします。 

(3)  2025 年度通常総会議案書について：誤字脱字、表記の訂正等行い承認 

(4)  LINE 公式アカウント発足について：配信する内容①総会・セミナー・業界重要

情報の案内 ②各委員会からの公式イベント情報 ③公式 HP・代協だより更新の

通知 ④重要な広報案件  配信しない内容①内部の細かい連絡事項やリマイン

ドのみの内容 ②個人・特定企業の営業的・一方的な案内 ③未確定・準備段階の

情報  今後の運用整備：年間を通して配信履歴を蓄積・共有し対策を講じる。配

信は委員長または三役会が最終チェック・承認の上配信する。 以上の内容で承認 

(5) 理事会・支部長三役会年間スケジュールについて：理事会の時間ですが、13 時  

集合・設営、13 時 15 分開始ということでお願いします。会場の件ですが幕張  

勤労市民プラザが抽選のため、漏れた場合、会場が変更になったり日付が変更に

なることがありますので、ご承知おきください。 

(6) 千葉代協推薦議員について：今年の参議院選挙の推薦は、豊田俊郎氏を推薦で承

認 

  (7) その他：２０２４年度決算と２０２５年度予算案が承認された 

 



(監事講評)栗田監事：総会資料の確認・訂正お疲れ様でした。毎年のことながら 
長時間にわたりの作業、本当にご苦労様でした。支部活動に関して思ったこと
は、今までは単支部での活動でしたが、他支部と共同開催する支部も出てきて 
活動の幅を広げていけると感じることができます。支部会計を確認しますと、  
繰越金が６０万円を超えている支部があります。基本的には一年間で使い切る 
というのが基本です。大切にお金を取っておくのは、大変ありがたいのですが、 
支部活動の活性化というところで言うと、是非有効活用し、なるべく残さない 

 ようにし、使って頂ければと思います。 

以上 

 
(次回理事会) 2025年 7月 11日（金） １３：００～ 
 

於 幕張勤労市民プラザ 


